

スプリングクラブ通信（令和元年度）

令和元年6月5日

（編集者：杉山）

日頃より、Do&Goクラブへのご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

小学生生活が始まり、子どもたちも新しい環境の中での生活にも少しずつですが、慣れてきた様子です。今年度も子どもたちは小学校から当クラブまで徒歩下校をがんばっています。

新入所する子どもたちにとっては、初めてのことばかりで不安や緊張があったかとは思いますが、在所の子どもたちが優しく声を掛けたり学童のルール等を伝えたりと、すぐに打ち解けて仲良く遊んでいました。また、卒所した子どもたちも遊びに来てくれ、一緒になって遊ぶこともできました。

子どもたちが安心して帰って来ることができるような学童になるよう努めて参りますので、今年度1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

【開所式・オリエンテーション】

開所式では学童での過ごし方・ルールなどについて、オリエンテーションでは施設の案内や自己紹介をしました。

【名札・しおりづくり】



名前を憶えたり、憶えてもらったりするために自分たちの『名札』を作りました。それから、読書をするきっかけになればと、『しおり』作りもしました。たくさんの(絵)本を読んでほしいと思います。



【貼って貼られてジャンケンポン！】

顔と名前を覚えてもらうためにゲームを通しての2回目の自己紹介をしました。

2人組を作り、握手をして、自己紹介をします。じゃんけんをして勝った人が、負けた人の顔にシールを1枚貼ります。1人5枚のシールがなくなるまで続けます。みんな一喜一憂しながら、大盛り上がりでした。最後に、シールを貼られた顔で「はい、チーズ！」



【班の名前決め】

【さくらグループ】



【どうぶつグループ】



【さくら(2)グループ】



それぞれの班で話し合って自分たちの班の名前を決めました。班長、副班長を中心に班それぞれでどうやって名前を決めるかを話し合っていました。 ※それぞれの班に班長、副班長がいます。

【班対抗戦】

〔けいどろ〕



班名を決めた後は、班で力を合わせて「けいどろ・中当て」で勝負をしました。

〔中当て〕



【歓迎遠足（南ヶ丘小・永江中央公園）】

毎年恒例の歓迎遠足を兼ねた学校までの下見遠足。南ヶ丘小学校でお弁当を食べ休憩をした後は、永江中央公園で遊びました。途中、卒所生が遊びに来てくれ、卒所生対みんなで「けいどろ・中当て」をしました。



【歓迎遠足（合志南小・新しい公園）】



歓迎遠足 2 回目は合志南小学校まで行きました。学校裏の桜和の丘公園の横にできた新しい（名もなき）公園でお弁当を食べました。新しい公園には日影がなく、ブルーシートを使ってお手製のテントを建てて休憩しました。その後は卒所生や妹思いの姉も遊びに来てくれ、みんなで「けいどろ」をしました。帰りは少し小雨に振られましたが、あまり濡れることなく帰所できました。その後は、卒所生も一緒におやつを食べ、再び杉並中央公園で元気に遊びました。

【最後に】

今回の春休み限定の学童保育を行わなかったのが、学校が始まってからも同じ顔触れになり子どもたちも身構えることが少なかったのではないかと思います。年度初めから子どもたちは 2 つの小学校へ歩いて行ったり、自分たちで話し合いをして考えをまとめたりと、心身共に新学年へと成長できたのではないのでしょうか。今後、さらにより良いクラブになるように目指してまいりますので、よろしくお願いいたします。